



pro interplast , Dienstag, 20. Februar 2018

## Mitgliederversammlung, Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft und Vorträge der Ärzte-Teams

Der Förderverein pro interplast Seligenstadt e.V. lädt auch dieses Jahr alle Mitglieder, Förderer, Sponsoren und an der Arbeit des Vereins Interessierte recht herzlich zu seiner Mitgliederversammlung am Sonntag, den 18. März 2018, ab 14.00 Uhr, in das Vereinsheim der Stadt Seligenstadt, Steinheimer Straße 47, ein.

Neben der Vorstandswahl, den Berichten und Aussprachen gibt es auch diesmal wieder Vorträge über die finanzierten Einsätze. Herr Dr. Thomas Clasen wird über seinen Einsatz in Angola und Hans Joachim Sachs wird über seine Arbeit in Chalsa (Indien) berichten, zudem hält Herr Dr. Dr. Peter Thamm hält einen Vortrag mit dem Titel "Von Aachen bis Aligarh". Zusätzlich steht ein besonderes Jubiläum an. Der Vorstand ehrt alle Mitglieder, die dem Verein seit 25 Jahren, die Treue halten.

Im Anschluss an die Vorträge besteht die Möglichkeit, sich bei Kaffee und Kuchen in Gesprächen über die Arbeit des Vereins und der Ärzte eingehend zu informieren.

Schon jetzt möchten wir auf unser diesjähriges Sommerfest am 31. Mai 2018 im Hof der Privatbrauerei Glaab hinweisen und hoffen, Sie auch dort zahlreich begrüßen zu dürfen.

Über personelle Mithilfe und Kuchenspenden würden wir uns auch dieses Jahr wieder sehr freuen.

### Tagesordnung

1. Eröffnung/Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßer Einladung
3. Berichte
  - a. der Vorsitzenden
  - b. der Kassiererin
  - c. der Kassenprüfer
4. Aussprache zu den Berichten
5. Wahl eines/einer Wahlleiters/Wahlleiterin
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl des Vorstandes für vier Jahre
8. Wahl eines/einer Kassenprüfers/Kassenprüferin für vier Jahre
9. Anfragen und Verschiedenes
10. Jubiläum, 25 Jahre Mitgliedschaft bei pro interplast
11. Einsatzberichte
  - a. Dr. Thomas Clasen, Angola
  - b. Dr. Dr. Peter Thamm, „Von Aachen bis Aligarh“
  - c. Hans-Joachim Sachs, Indien, Chalsa